



Liebe Eltern,

wir möchten mit den Kindern in den kommenden Wochen das Thema „Teilen“ in den Blick nehmen und überlegen, wie wir zu mehr Gerechtigkeit in der Einen Welt beitragen können. Wie wichtig das Miteinander-Teilen ist und wie gut es tut, erfahren die Kinder in unserem Kindergarten bereits täglich „im Kleinen“, beim gemeinsamen Essen und Spielen ebenso wie im Gespräch darüber, was sie in ihren Herzen und Gedanken bewegt.

In unserer Gesellschaft und auch in vielen Kindergärten treffen unterschiedliche Nationalitäten, Sprachen und Religionen aufeinander. Mit verschiedenen Angeboten in unserem Kindergarten wollen wir an diese Grunderfahrung der Kinder anknüpfen. Wir möchten ihren Blick auf Kinder in anderen Ländern lenken, die oft zu wenig zum Leben haben.

In diesem Zusammenhang steht auch die MISEREOR-Solibrot-Backmischung, die wir in unserem Kindergarten mit den Kindern in Gläser füllen und zum Verkauf anbieten wollen. Wir bitten Sie herzlich um Ihre Mitwirkung – je nach Ihren Möglichkeiten. Ihre Mithilfe beim Sammeln von 11 Gläsern mit Schraubverschluss und beim Verkauf der Backmischungen im Kindergarten. Auch wenn Sie keine Zeit haben, aktiv mitzumachen, können Sie dennoch das Anliegen mittragen. Sie können mit dem Kind über das Thema „Teilen“ und die Aktion sprechen und natürlich unsere „Solibrot-Backmischung“ probieren!

Mit der Aktion wollen wir ein MISEREOR-Projekt unterstützen z.B.: ein Zuhause für Straßenmädchen in Nairobi, der Hauptstadt Kenias.

In unserem Kindergarten erfahren die Kinder ganz praktisch: Ich kann teilen, ich kann helfen, damit das Leben von Kindern in der Einen Welt lebenswert wird – damit es in unserer Welt gerechter zugeht.

Das Team vom Liebfrauen Kindergarten